

Le 8 janvier 1935 sonne le glas d'une aventure humaine tragique. Le compositeur n'a que 43 ans et s'écroule devant chez lui, foudroyé par une crise cardiaque.

Comme l'écrira un éditorialiste du quotidien *Le Soleil* sous le pseudonyme de L'oncle Gaspar,

*« ...la mort d'Ulric Voyer devait causer en ville un émoi facile à comprendre. Tous les Québécois, comme moi, écrit-il, étaient ses amis. Sur la rue, quelqu'un avait toujours à lui parler, soit d'affaires, soit de musique. Les affaires, il fallait bien qu'il s'en occupât puisque, depuis plus de vingt ans, il était l'un des meilleurs employés de la Maison J.-B. Renaud. Mais la musique, il l'aimait encore mieux, c'est certain, et son regret était de ne pas avoir pu lui consacrer toute sa vie. »*

**Source :** *Le Soleil* - Mardi, 8 janvier 1935